

Avec « Camping » dans la cour de l'école, une soirée qui sentait bon les vacances

mardi 08.06.2010, 05:12 - La Voix du Nord



Plus d'une centaine de personnes (toutes générations confondues) ont assisté à cette projection en plein air.

| ESTREUX |

Jamais en panne d'idées pour animer le village,

l'équipe municipale a proposé, samedi soir, une projection cinématographique... en plein air.

Plusieurs fois dans l'année, l'association lilloise CinéLigue vient installer son projecteur dans la salle des fêtes. Ce coup-ci, le rendez-vous avait été donné dans la cour de l'école. Fort heureusement, le temps fut au diapason et les quelque cent dix spectateurs (un record !) ont pu apprécier un vrai film de vacances, Camping 2. Sur l'écran, Franck Dubosc et sa fine équipe de campeurs ont permis à chacun de se croire déjà quasiment en vacances. Reste désormais à patienter quatre semaines pour y arriver vraiment. •